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Question écrite
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Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Maurice Leroy attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt, porte-parole
du Gouvernement sur les difficultés accrues que rencontre la filière de l'élevage et auxquelles pourraient remédier
des solutions comme le système d'assurance payé à 65 % par l'Europe, le système du stockage européen en cas de
surproduction et la baisse des charges pour maintenir la compétitivité, sans compter la surprime de 20 % pour les
cinquante premiers hectares dont il se dit qu'elle pourrait être supprimée. Il lui demande donc de bien vouloir lui
faire connaître la position du Gouvernement sur ce sujet.
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